



INFORMAN.id

HUT Ke-56, PT Vale bersama Purnabakti Inco Jalan Santai dan Bersih-bersih Lingkungan Pantai Losari Makassar

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Jul 29, 2024 - 11:35



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

Sukseskan COKLIT
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

Siapkan
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

24 JUNI - 24 JULI 2024

Kawal hak pilihmu dengan cara klik cekdptonline.kpu.go.id

Ayo ke TPS
RABU 27 NOVEMBER 2024

Kita memilih
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

MAKASSAR, Indonesiasatu.id- Rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-56 PT Vale Indonesia dimeriahkan dengan event Jalan Santai bersama para anggota Kerukunan Keluarga Purnabakti Inco-Vale Plus (KKPIV+) di Kota Makassar, pada Minggu pagi 28 Juli 2024. Ratusan peserta Jalan Santai yang terdiri dari para karyawan purnabakti PT Vale dan keluarganya antusias mengikuti jalan santai sepanjang 1 kilometer dan 500 meter, sambil melakukan aksi bersih-bersih plastik.

Kegiatan ini selain untuk kesehatan dan menjaga kebersihan, juga mengeratkan silaturahmi dan rasa kekeluargaan antara para pensiunan dengan manajemen PT Vale Indonesia. Ratusan peserta melakukan aksi jalan santai dan bersih-bersih dengan rute Kantor Perwakilan PT Vale Indonesia di Jalan Somba Opu, melewati Taman Gajah Pantai Losari, Bundaran Jalan Metro Tanjung Bunga, lalu kembali ke Kantor PT Vale.

"Rangkaian HUT Ke-56 PT Vale pada hari ini, kita lakukan jalan santai, sambil menyisir sampah-sampah di sepanjang jalan. Dan bapak-bapak ibu-ibu KKPIV+ semuanya antusias dan bersemangat," jelas Wakil Presiden Direktur & Chief Operation and Infrastructure Officer di sela-sela kegiatan.

Lebih lanjut, Abu Ashar mengungkapkan, suatu kebanggaan PT Vale bisa kembali menghadirkan para purnabakti, mengingat peran dan dedikasi mereka yang sangat penting dalam membangun perusahaan.

"Kami sampaikan terima kasih sebesar-besarnya untuk para purnabakti. Saya kira tidak ada Vale hari ini kalau tidak ada kontribusi bapak-bapak ibu-ibu purnabakti yang meletakkan pondasi yang kuat pada masa itu. Suatu kebanggaan bagi PT Vale, karena tidak ada masa kini tanpa ada masa lampau, di mana para purnabakti yang memberi peran dan dedikasi yang besar," ucapnya.

Dia pun berharap, agar selanjutnya program-program kolaborasi bersama KKPIV+ bisa terus berlanjut.



Abu Ashar juga menyampaikan kepada para Purnabakti PT Vale terkait perkembangan perusahaan pada usia 56 tahun, sehingga pada momen HUT tahun ini, PT Vale mengusung tema "Melangkah Pasti, Bersinergi Membangun Kehidupan Lestari".

"Kontrak karya PT Vale telah diperpanjang, sehingga kita melangkah pasti. Bersinergi membangun lestari, salah satunya diwujudkan dengan kegiatan pada pagi hari ini," jelas Abu Ashar kepada para purnabakti PT Vale usai jalan santai.

"Selain itu, kita membangun sinergi karena ada agenda-agenda besar PT Vale. Kita sedang mengembangkan proyek di Bahodopi (IGP Morowali, Sulawesi Tengah), membangun pabrik di Pomalaa (IGP Pomalaa Sulawesi Tenggara), dan yang ketiga pabrik limonit (Pressure Acid Leaching/HPAL) di Malili.

Tiga proyek besar ini hasilnya akan kita lihat dalam beberapa tahun ke depan. Semua ini pondasinya sudah dibangun oleh bapak-bapak ibu-ibu sekalian pada masa itu. Semoga kita semua tetap sehat walafiat dan Insya Allah bertemu di lain kesempatan.

Head of External Relations PT Vale Indonesia, Endra Kusuma mengungkapkan, para keluarga purnabakti Inco-Vale Plus antusias mengikuti jalan santai PT Vale sangat bersemangat dan antusias menyambut HUT Ke-56 PT Vale Indonesia.

"Euforia dan semangat mereka sangat baik, mudah-mudahan terus terjaga silaturahmi dan rasa kekeluargaan serta persaudaraan antara kita semua," harapnya.

Endra menjelaskan, kegiatan dengan KKPIV+ adalah yang kedua dilakukan pada

tahun ini, setelah sebelumnya menggelar buka puasa bersama. "Semoga kita bisa menggelar kegiatan silaturahmi secara rutin," harap Endra.

Ada lebih dari 70 peserta anggota KKPIV+ yang mengikuti jalan santai. Ketua KKPIV+ Latief Hasyim, mengungkapkan, mereka adalah pekerja PT Vale dari berbagai angkatan.

"Ada yang dari angkatan 1968, saat kontrak PT Vale pertama ditandatangani, ada angkatan 1970, 1973, 1974, 1975, saya sendiri angkatan 1976.

Kita tentu sangat senang sekali bisa bertemu dengan teman-teman para pionir, dan bersyukur masih diberi umur yang panjang. Semoga PT Vale tetap bisa berkarya untuk masyarakat.

Ini merupakan yang pertama setelah Kantor yang Baru PT Vale (direnovasi), dan semoga kegiatan serupa terus berlanjut. Adapun KKPIV+, selama ini menjadi wadah silaturahmi antar anggota, kita mempersatukan anggota, beberapa kegiatan kita seperti menjenguk teman-teman yang sakit, mengadakan reuni, hingga buka puasa bersama," terangnya.

Salah satu pensiunan Inco atau PT Vale, Syahril Ahrun, yang menjadi saksi hadirnya PT Vale di Sorowako karena bekerja sejak 1968, saat Kontrak Karya pertama kali ditandatangani, mengenang masa-masa saat itu.

"Saya waktu itu dapat tugas mempersiapkan camp, terus pada saat itu rumah sakit rumah belum memadai, sehingga kita bangun kamar-kamar representatif," kenangnya.